



7月号
[No.465]

二小だより

横浜市立港南台第二小学校 横浜市港南区港南台 5-4-1
電話 045-831-7676 FAX 045-833-9742

つながりを深めて

学校長

初夏の風が吹く中、紫陽花やラベンダーの花々が二小を囲む緑の中に鮮やかな彩りを添えています。まだ梅雨の最中ではありますが、晴れ間を見つけると元気に校庭に向かい、友達と外遊びを楽しんだり、植物や生きものとのふれあいに目を輝かせたりする子どもたちの姿が印象的です。保護者・地域の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただくとともに、子どもたちを温かく見守ってくださり、ありがとうございます。

様々な制約が緩和され、学校生活や学習にも少しずつ以前のような交流の場が戻りつつあります。第48回大運動会には、多くの保護者・ご来賓の皆様にご来場をいただきありがとうございました。温かい拍手と惜しめない声援を送り、全力で取り組む子どもたちと共に運動会を盛り上げていただきました。また、運動会の前日準備や当日の会場パトロールや片付けでは、PTA役員の皆様や保護者ボランティアのご協力に助けられました。さらに、「ふれあい体カテスト」や「交通安全教室」にも多くの保護者ボランティアが来校し、お力添えをいただきました。これまでの学校と保護者の皆様とのつながりを有り難く感じました。

「見守り隊ようこそ会」では、全校が体育館に集まり、登下校時に子どもたちの安全を見守ってくださる見守り隊の皆さんのお話を聞いたり、校歌を歌って感謝の気持ちを伝えたりすることができました。子どもたち自身が、地域の皆さんとのつながりを再認識した時間となりました。



二小では、縦割り活動を通して異学年同士のつながりを築き、自他を大切に育てることを目指しています。6月、「ふれあい活動オリエンテーション」を開き今年度のふれあい活動をスタートしました。次に行われた「ふれあい体カテスト」では、6年生をリーダーに「かし」・「さくら」・「すぎ」の縦割り班に分かれて体カテストのポイントを回りました。上級生が下級生へ声掛けをしながら体力測定や記録に取り組んでいました。ふれあい活動については、年間を通して計画しています。

様々な豊かな関わりを通してつながりを深めながら、人との関わりを楽しみ、自分も友達も好きになってほしいと願っています。一人ひとりの自己有用感や自尊感情を高めていくよう教職員一同尽力してまいります。